



Pièces	4 Pièces
Superficie	103 m²
Référence	84185220
Prix	450 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice - cimiez - reine victoria / commandant gérôme. Rare! A deux pas de tous les commerces de l'avenue reine victoria & flirey, de la ligne de bus 5 et des meilleures écoles (matisse, bellanda, paule d'essling...):un appartement d'angle de 4 pièces avec terrasse -en dernier étage d'une résidence sécurisé avec ascenseur et gardien, au calme le plus complet. Il se compose ainsi:une entré desservant d'une part un lumineux séjour exposé sud avec une belle terrasse offrant une vue Dégagé et un bel aperçu mer et montagnes;une salle à manger de 12 m2 pouvant se transformer en 3ème chambre;une ...

Nice - cimiez - queen victoria / commander gérôme. A stone's throw from all the shops on avenue reine victoria & flirey, bus line 5 and the best schools (matisse, bellanda, paule d'essling...):a 4-room corner apartment with terrace -on the top floor of a secure residence with elevator and in complete peace and quiet. It is composed as follows:an entrance serving on the one hand a bright south-facing living room with a beautiful terrace offering a clear view and a beautiful glimpse of the sea and mountains;a 12 m2 dining room that can be transformed into a 3rd bedroom;an independent kitchen ...

GRAND BLEU IMMOBILIER

3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

